



BEKANNTMACHUNG
des Ergebnisses der Wahl zum Gemeinderat
der Gemeinde Burglahr
am 7. Juni 2009

Der Gemeindevwahlausschuss hat in seiner Sitzung am 7. Juni 2009 das Ergebnis der Wahl zum Gemeinderat der Gemeinde Burglahr wie folgt festgestellt:

I.

Zur Gemeinderatswahl waren 386 Personen wahlberechtigt, davon haben 239 Personen gewählt, die Wahlbeteiligung betrug 61,92 v.H.

II.

Die Stimmabgabe von 222 Wählern war gültig, von 17 Wählern ungültig.

III.

In den Gemeinderat sind gewählt:

Reifenhäuser, Dieter	mit 151 Stimmen
Motz, Berthold	mit 142 Stimmen
Schmidt, Silvia	mit 124 Stimmen
Fischer, Peter	mit 115 Stimmen
Büllesbach, Erwin	mit 114 Stimmen
Schürt, Stefanie	mit 105 Stimmen
Girnstein, Burkhard	mit 93 Stimmen
Eul, Jürgen	mit 92 Stimmen
Leonhard, Dietmar	mit 91 Stimmen
Klahr, Karsten	mit 83 Stimmen
Seipel, Matthias	mit 77 Stimmen
Wilsberg, Oliver	mit 74 Stimmen

IV.

Ersatzleute für den Gemeinderat sind:

Sauer, Jörg	mit 72 Stimmen
Wittlich, Andreas	mit 60 Stimmen
Fischer, Simone	mit 53 Stimmen
Hahn, Stefan	mit 51 Stimmen
Hümmerich, Hans-Joachim	mit 44 Stimmen
Wilsberg, Wilfried	mit 7 Stimmen
Kerres, Heiko	mit 3 Stimmen
Reifenhäuser, Johannes	mit 3 Stimmen
Weißenfels, Hermann-Josef	mit 3 Stimmen

Burglahr, den 15. Juni 2009

Der Ortsbürgermeister

als Gemeindewahlleiter
